

An / To: studierendensekretariat@th-brandenburg.de

Antrag auf Wechsel zum Teilzeitstudium / Vollzeitstudium / Application for part-time studies / full-time study

Persönliche Angaben / <i>Personal details</i>	
Name, Vorname <i>Surname, first name</i>	
Matrikelnummer <i>Matriculation number</i>	
Studiengang <i>degree programme</i>	

Ich beantrage ein / I am applying for a:

___ Teilzeitstudium / part-time study

___ Vollzeitstudium / full-time study

ab Semester / starting the following semester:

___ Wintersemester / *winter semester* _____

___ Sommersemester / *sommer semester* _____

Datum, Unterschrift der/des Studierenden / *Date, Signature of the student*

interne Bearbeitungsvermerke / <i>Internal processing notes</i>	
Eingabe im System	Bescheiderstellung / Versand
Datum der Eingabe <i>Date, name sign</i>	Datum der Erstellung / des Versandes <i>Date, name sign</i>

Erläuterungen zum Teilzeitstudium

Ein Teilzeitstudium kann gemäß § 19 Abs.4 Brandenburger Hochschulgesetzes beantragt werden. Der Antrag auf Gewährung eines Teilzeitstudiums ist vor Beginn eines Semesters zu stellen (bis zum 28./29. Februar für das Sommersemester / bis zum 31. August für das Wintersemester). Das Teilzeitstudium erfolgt für maximal ein Studienjahr. Eine kürzere Dauer kann bei der Rückmeldung für das betreffende Semester angegeben werden.

Die im Teilzeitstudium absolvierten Studienzeiten werden entsprechend dem am regulären Studienprogramm geleisteten Anteil auf die Regelstudienzeit angerechnet. Der Semesterbeitrag ist in voller Höhe zu entrichten. Ein Doppelstudium ist während des Teilzeitstudiums ausgeschlossen.

Das Teilzeitstudium kann nur für die Studiengänge genehmigt werden, für die ein Teilzeitstudienplan vorgesehen ist.

Die Beantragung des Teilzeitmodells für die Bearbeitung der Abschlussarbeit ist nicht möglich.

Hinweise zum Teilzeitstudium:

Die Aufnahme eines Teilzeitstudiums kann Auswirkungen auf bestehende Ansprüche und Leistungen gegenüber außeruniversitären Stellen haben. Dies betrifft beispielsweise Leistungen nach dem BAföG, Kindergeld, die Krankenversicherung, die Wohnberechtigung, steuerliche Angelegenheiten sowie aufenthaltsrechtliche Belange.

Bitte prüfen Sie vor der Umstellung auf ein Teilzeitstudium, ob und in welchem Umfang sich daraus Auswirkungen auf Ihre persönlichen Ansprüche und Leistungen ergeben. Wenden Sie sich hierzu an die jeweils zuständige Stelle. Die Hochschule kann keine verbindliche Auskunft über die Auswirkungen des Teilzeitstudiums auf Leistungen oder Ansprüche anderer Stellen erteilen.

Explanatory notes on Part-Time Study

Students may apply for part-time study in accordance with Section 19(4) of the Brandenburg Higher Education Act. The application for part-time study must be submitted before the start of the semester (February 28 or 29 of each year for the following summer semester / August 31 of each year for the following winter semester). Part-time study is permitted for a maximum of one academic year. A shorter duration may be specified when re-registering for the relevant semester.

The periods of study completed on a part-time basis are credited toward the standard period of study in proportion to the portion completed in the regular study program. The full semester tuition fee must be paid. Students may not pursue a dual degree program while enrolled in part-time study.

Part-time study may only be approved for degree programs for which a part-time study plan is provided.

It is not possible to apply for the part-time model for the purpose of working on the thesis.

Information on Part-Time Study

Enrolling in a part-time degree program may affect your existing entitlements and benefits from non-university sources. This applies, for example, to benefits under the BAföG, child support, health insurance, housing eligibility, tax matters, and issues related to residency status.

Before switching to part-time study, please check whether and to what extent this will affect your personal entitlements and benefits. Please contact the relevant authority for more information. The university cannot provide binding information regarding the impact of part-time study on benefits or entitlements from other agencies.